264

質問第二六四号平成二十三年六月二十日提出

北海道根室管内で発生している爆音への政府の対応に関する質問主意書

提出者

浅

野貴

博

北海道根室管内で発生している爆音への政府の対応に関する質問主意書

北海道根室管内で、 本年の春以降、 原因のわからない爆音が続き、 地域住民が困惑している問題に関し、

六月十七日、 根室市は爆音の原因が国後島での弾薬処理との情報を得て、外務省に照会したところ、同省と

しても同日ロシア側に確認し、 右が事実であることがわかったとのことである。右を踏まえ、 質問する。

根室管内で発生している爆音の原因は結局何であるのか。外務省が確認している事実を、 改めて正確に

説明されたい。

外務省として、 根室市から事実関係の確認とロシア側への中止要請を求められていると承知するが、 右

につき、これまでどのような対応をとっているのか説明されたい。

この爆音並びに衝撃波の問題は、 根室管内の住民を悩ませてきたものであり、 刻も早い中止と今後の

再発防止を実現するよう、 ロシア側に強く要請する必要があると考える。 根室市からの要請を受けた外務

省による二の対応について、ロシア側から具体的にどのような回答があり、どのような対応がとられてい

るのか、詳細に説明されたい。

右質問する。